
fiNingrri da las Bersonas citadas por los testiuos de Cuadra ratlflcaa las Isfeiimaeh- 
3 i e s  sobre con8umo de drogas de los parlamentarios mencionados por el er mlnlstr~, - *. .  

en las oportunidades en que les taca áchiu se les ve trabajar toda k &he 
hasta ias siete de la maMM y después en su actividad nrnmal rinntmtmáe 

LUIS UNDURRAGA FINLAY (0110ó195): "No a cierto que k haya 
mentado (a Victor Matthei), después que se celebró la entrevista cnbe la 
periodista Raque1 Coma y el diputado Andrés Auamand, h fase 'mire c6mo 
caen los angeliios' (...I tendda que estar loco de detirío". 

"Voy al estudio donde también tiene oficina Allamand, pero el 
parlamentario no se dedica al ejenicio profesional desde que se a sua 

- actividades piíticas y no lo he visto nunca a d. En dichas okinas me atiende 
el abogado Varela. Tampoco es efectivo que le hubiera comentado que 

* . Allamand era 'como tonto para consumir'. Ignoro por qué Matthei me 

QNanCio romo sería lógico". 

a NELcy WRENADlAZ(191Dy95) " ñ i i p ~ r ~  tiemposeeretaMde3 
Andrés Sotomayor. (...) Durante este periodo, aparte de mis 

m & a d  como autor de es t i  dichos. C..) Tampa 
es efectivo que le haya dicho anáiogos comentarios 
en el sentido de que los diputados Espina y (aquí 

'. menciona a un parlamentario que Qué Pasa IIO 
pudo contactar) consumían cocaína, ni siquiera 
mnozm a esos pirlamenhnos. Nunca los he tarid0 
mmo dientes en mi discotheque". 

PATRiCiA STERN (tWO69WmsdVati 
que Allamand mumiera dr6gas o que ai- de 
sus colegas, entre ellos Espina, también io hKiaa En 
ronseruencia noes efectivo que yo me retiran (deia 
oficina electoral de Allamand) porque ne 
encontraba ddWonada de él y que le hubiera oído 
la expresión 'esbba reventado por la droga'. Yo no 
le oi esa expresión y t a m p  que recuerde le he 
manifestado a0 a ninguna persona". 

JAIME BARROS (06106195): "Nunca he_ 
manifestado que hallaba muy grave a Andrés 

. .- Ailamand, queriendo signiíku con 60 que e 
vi "Puedo sehalar también que no es efectivo que 

cuando trabajábamos juntos haya observado que 
Allamand consumiera drogas. (... ) Lo único que he 

I Vilbr resperto de la familia de Allamand, era napocao 
entre el padre de Aüamand como a i d e  de Vitaam 

am el concejal Dpi Viaf .  
NOELLE ECHENIQUE (OffW5): "Nunca he mmentado con F&pe 

del Villar que en la oficina donde trahpba mi ex mando, Jaime Banm, en 
la cual formaba parte Allamand, se consumiera cocaína. Tam& ígnooo 
por qué se ha señalado esta aseveración y es mis, puedo indica al 
tribunal que antes de separarme de mi marido, debido a ia akih al 
alcohol de  éste, el único que trató de ayudarme fue preciumcnte 
Allamand. (... Por conocer hace tiempo a Allamand puedo dñir qw 
nunca he sabido que haya consumido ma". 

Tambib declararon los funooaiariosde Lan CMeJutio Mattbri,ñytE\a 
vilbmi y  eono or ~~idzveig, quienes indimon que no~obaonnran maid- 
"indebidas" de Gpina en el vuelo conhiado pam d @& enbp U- 
d e w y  cobresi en ~l ~~imiw,  en diolimbn'pasada ~ 0 m i s m o ~ ~ l f  

- 
* 

3 

.' infoma& alguna respecto de la presunta d 

- que mnsumiera estupefaaenb". $ 

cslndkhoamellos". 
PALAaOS 0: "En cuanto a la referencia que se me hace 

dc que en una ocasión yo habda dmtido con h a n d  y que éste me 
dki6 k m e  a su casa en su vahkulo y cuando bajamos Andrés me habxía 
-OS¡ talla un 'mote' (un gramo de cocaína) y (que ante) mi respuesta 

el diputado habria sacado das papelilbs que contenían cucaína que 
CQ PtaO usar porque aíaba i n u h b k ,  puedo indicar ai b i b d  que ello 
ma w m  no rñllñdo que haya sureiiido; a más, Ppaso que ello nunca 
#adi6*. 

Tbdivemente,mientraspeitenea'a RN d a  diwMsreunionesdonde 
ssislbn partmentarim dei puhd~, pero  deb^ se~lar que nunca vi 

"b q u ~  no paienem, iwonio romrniarios a ekestas  querella^ m 

, 

Ctic*- - *. 
~ ~ ~ q u e m i n t m i i i w ~ a ~ p a i l m e a t w o s y e s ~ a q u r  n r w s t r o ~ t a ~ o r t e ~ i e ~ p c l m n n e s j u a n ~ ~ ~ p , q u i e n ~ m e s p ~  
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